



Mach mit Deiner
Kunst anderen Mut.

Mach mit bei der
Aktion zum Tag der
Seltenen Erkrankungen
29. Februar 2024

Du bist etwas ganz Besonderes.

Auch deshalb, weil zu Dir eine Seltene und damit ganz besondere Krankheit gehört. Deshalb brauchst Du mehr Hilfe und Aufmerksamkeit als andere. Dir stehen Deine Familie, Ärztinnen und Ärzte, Therapierende, Pflegende, Patientenorganisationen und viel mehr zur Seite, damit Du so gut wie es geht mit dieser Seltenen Erkrankung leben kannst.

Viele Menschen wissen nicht, was es bedeutet, mit einer Seltenen Krankheit zu leben. Deshalb gibt es nicht immer und überall genügend Unterstützung für Dich und Dein Umfeld.

Aus diesem Grund bitten wir Dich, die Aktion »**SELTEN ALLEIN**« zu unterstützen. Dafür **male ein Bild von Dir!** Es wäre schön, wenn Du uns dieses Portrait schickst.

Das Bild wird dann als Teil einer großen digitalen Kunstausstellung zum »Tag der Seltenen Erkrankungen« im Internet ausgestellt und veröffentlicht.

Dein Bild hilft, anderen Mut zu machen, die auch mit einer Seltenen Erkrankung leben, und macht gleichzeitig auf Dich und Deine Krankheit aufmerksam.

Wir möchten auf die Weise auch **bundesweit über das Thema »Seltene Erkrankungen« informieren** und dafür werben, dass Du und alle Dir helfenden Personen besser unterstützt werden.

Wir wünschen Dir viel Spaß und tolle Ideen beim Malen. Weitere Informationen zur Malaktion findest Du unter www.seltenallein.de

